

[Freiwillige Feuerwehr](#)

Freiwillige Feuerwehr: Ehrung für Stabführer des Feuerwehr-Musikzuges Juist

Beigetragen von JNN am 24. Aug 2024 - 13:57 Uhr

Im Rahmen der Delegiertenversammlung des Kreisfeuerwehrverbandes Aurich e.V. ist Stabführer Michael Bockelmann am Freitagabend in der Stadthalle Aurich mit der Silbernen Ehrennadel des Landesfeuerwehrverbandes Niedersachsen ausgezeichnet worden. Der Kreisverbandsvorsitzende Mario Eilers hob einerseits die langjährige Tätigkeit als Stabführer und andererseits seinen Posten als Kreisstabführer des Landkreises Aurich hervor.

Kreisbrandmeister Dieter Helmers steckte die Ehrennadel an, die später durch eine Bandschnalle, zu tragen an der Uniform, ersetzt wird. Michael Bockelmann ist seit über 25 Jahren für die musikalischen Aktivitäten in Sachen Blasmusik, vormals beim Musikverein Harmonia (bis 2017) und seitdem beim Musikzug der freiwilligen Feuerwehr verantwortlich. Im Jahr 2018 wurde er zudem zum Kreisstabführer des Landkreises Aurich ernannt und ist seitdem auch für weitere fünf Musikzüge im Landkreis verantwortlich.

„Er fördert den Zusammenhalt der Musikanten“, so Eilers, „und sei präsent auch bei den Musikzügen des Landkreises auf dem Festland, und das trotz der Juister Insellage.“

Besonders schön war, dass Michael nichts ahnte und mit Gemeindebrandmeister Arend Janssen-Visser, Gemeindebrandmeister a.D. Thomas Breeden und Musikzugführerin Britta Bockelmann eine kleine (eingeweihte) Abordnung dabei sein konnte.

TEXT UND FOTOS: BRITTA BOCKELMANN

Article pictures





